

Medien-Info

20.07.2020

Ahlen. Führungswechsel bei der Sparkasse in Ahlen: Taner Öcal hat die Leitung an der Hauptstelle in Ahlen übernommen und folgt damit auf Astrid Eckel, die zukünftig die Finanzierungsberatung im Kreis Warendorf verantworten wird. Gemeinsam mit seiner Stellvertreterin Stephanie Börtz bildet Öcal das neue Führungsduo an der Moltkestraße. Zudem ist das Sparkassen-Eigengewächs weiterhin am BeratungsCenter Hansaplatz im Einsatz, wo er bereits seit 2018 die Leitung innehat. Hier wird er zukünftig zusammen mit Lisa Depenwisch die Geschicke am Standort an der Ostbredenstraße in Ahlen lenken. Der 36-jährige blickt gespannt auf seine neue Aufgabe: „Ich freue mich auf die anstehenden Herausforderungen und möchte gemeinsam mit meinen Stellvertreterinnen und unseren Teams die guten Beziehungen zu unseren Kundinnen und Kunden vor Ort pflegen und ausbauen“, erklärt Öcal. Geschäftsbereichsleiterin Simone Goertz überbrachte ihre Glückwünsche für einen guten Start: „Ich freue mich, dass wir die Leitung unserer Hauptstelle in erfahrene Sparkassenhände übergeben können. Taner Öcal und seine Führungskolleginnen sind erfahrene und kompetente Ansprechpartner, die sich vertrauensvoll um die Anliegen unserer Kundinnen und Kunden hier in Ahlen kümmern.“



Bildzeile: v.l.n.r. Simone Goertz, Lisa Depenwisch, Taner Öcal, Stephanie Börtz und Astrid Eckel.